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SCHALKE FAN-CLUB "WIR LASSEN DIE SAU RAUS"  
Martin Wiehe, Lavelsloher Str.5, 31606 Warmsen 

 
Protokoll Jahreshauptversammlung vom 9. Januar 2011 im "Hiller Krug". 

 

TOP 1 

Begrüßung und Eröffnung der Versammlung um 11.04 Uhr durch den 1.Vorsitzenden Holger Finke 

Nach der Begrüßung bittet der 1. Vors. Holger Finke um eine Schweigeminute für verstorbene Mitglieder. 

Dies sind Karl-Wilhelm Götte und Dieter Hagemeier.  

TOP 2 

Verlesen des Protokolls der JHV 2010 durch Bodo Habbe 

TOP 3 

Bericht des 1. Vorsitzenden Holger Finke  

Ein sehr durchwachsenes Jahr 2010 liegt hinter uns, mit vielen Events und Ereignissen. Die Saison 2009/10 

wurde mit Platz 2 hinter den Bayern mit 65 Punkten beendet. Die Seppels haben uns mal wieder die Schale 

und den Pokal gekostet, aber daran hat man sich schon gewöhnt. Die letzten Spiele in Hannover und zu Hause 

gegen Bremen haben uns letztlich die Punkte gekostet, trotzdem war es eine gute Saison mit einer tollen 

Abwehr (nur 31 Gegentore) und Direktqualifikation in die Champions-League.  

Der Saisonstart 2010/11 war bislang das schlechteste was ich seit langem von unserer Mannschaft gesehen 

habe. Vier Niederlagen in Folge und eine desolate Mannschaft besonders in der Abwehr. „Warum hat Felix 

Magath die ganze Abwehr verkauft?“, habe ich mich lange gefragt. Die Höhepunkte waren die Spiele gegen 

Dortmund und Kaiserslautern. Ohne Neuer hätten wir 10 Tore kassieren können, aber ein Glück hat die 

Mannschaft in der Champions-League und im Pokal Siege eingefahren.  

In den letzten Spielen hat die Mannschaft gezeigt, dass sie erst noch zusammenwachsen muss um ihre volle 

Leistung zu bringen. Trotzdem ist meine persönliche Meinung, dass Felix Magath auch schon viele 

Fehlentscheidungen getroffen hat und viel Unruhe und Missstimmung bei den Fans und im Dachverband (Rolf 

Rojek) verbreitet hat. Ich denke aber, dass noch einiges möglich ist im Pokal und in der Champions-League. 

Im Fanclub ist es in letzter Zeit bei den Busfahrten sehr unruhig und chaotisch gelaufen, sodass wir uns von 

Vorstand einige Maßnahmen und Regelungen überlegt haben, um diese Vorkommnisse in Zukunft zu 

unterbinden. Wir vom Vorstand sind die Verantwortlichen, wenn es zu Unfällen und Ärger kommt, und 

möchten deshalb noch mal auf unser Merkblatt hinweisen. Wir möchten nicht die Partybremsen sein, aber 

ein bisschen mehr Benehmen und Ordnung kann man in Zukunft wohl erwarten. Ansonsten ist unsere 

Überlegung für die neue Saison weniger Busfahrten durchzuführen und weniger Karten zu bestellen. 

Positive Ereignisse im Jahr 2010: 

08.05.2010 letztes Saisonspiel gegen Mainz 

  mit Grillen, toller Saisonabschluss 

05.06.2010 Zoobesuch in Gelsenkirchen  

03.07.2010 Sommerfest 

  Mit Live-Übertragung WM-Spiel Deutschland-Argentinien 

Kids-Touren  immer wieder eine gute Werbung für unseren Verein.  

Negative Ereignisse im Jahr 2010: 

- Abmahnung wegen Kartenverkauf bei Ebay 

Karten ohne Busfahrt werden in Zukunft nur noch gegen einen unterschriebenen Kartenübergabebeleg 

herausgegeben. 

- 11.12.10 Weihnachtsfeier im Hiller Krug 

schlechte Organisation – vielleicht Oktoberfest oder Neujahrsempfang als Alternative? 

Alkoholkonsum von Jugendlichen unter 16 Jahren 

Verantwortung, Regelungsbedarf bei Busfahrten, siehe Merkblatt 
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TERMINE IM JAHR 2011 

23.01.2011 Bezirksversammlung bei den Mindener Knappen in Minden - Bölhorst, Gaststätte „Zum 

Hucken“ 

Busfahrten und Kids-Touren laut Homepage 

Ich freue mich auf ein erfolgreiches Jahr 2011. Bedanken möchte ich mich beim Vorstand und bei allen, die 

den Fanclub unterstützt haben. 

TOP 4 - Bericht des Geschäftsführers Andreas Mayer  

• 348 Mitglieder, 25 Neueintritte, 27 Streichungen davon 3x durch Tod und 7 mal wurde gestrichen da 

kein Beitrag gezahlt wurde , 18 Beitragsabbuchungen (2010) sind gescheitert, dieses Jahr sind es bis 

jetzt 6 

Etliche  Veranstaltungen durchgeführt: 

20 Busfahrten davon leider keine Kidstour, Zoo-Besuch im Sommer gut angekommen. 

Auswärtsfahrt nach Hannover unter der Leitung von Harry Kleine. 

Abbuchungen für Busfahrten  immer Sonntag/ Montag  vor dem Spiel, Abmeldungen sind im System 

1 Woche vor Spiel nicht mehr selber zu tätigen. Das Ticketsystem ist weiter überarbeitet worden, 

gewünschte Änderungen werden gerne mit aufgenommen. 

Saisonabschluss Mainz gegen Schalke am 08.05.2010 

einige Vorstandssitzungen abgehalten. 

1 Meeting wegen unserer Homepage, weitere Vorschläge nehme ich gerne entgegen. 

das Standardprogramm mit JH,  unser  Sommerfest (mit Eiswagen, Hüpfburg, Planschbecken, WM-

LIVE Deutschland-Argentinien und Gyrosspieß- Dank an Arno und Team und allen Helfern) 

Fußball Live Veranstaltungen im Hiller Krug – immer noch schlecht besucht, wir bitten um 

Vorschläge. 

Bezirksarbeit: 4 Bezirksversammlungen (Langenberg am 6. März (leider nicht hin), Lemgo 16.06., 

Brakelsiek am 11.09., Bünde am 06.11.2010)  Kostet nicht nur Zeit sondern auch Geld. Ist sehr 

wichtig immer ein Team vor Ort zu haben. Am 23. Januar um 11.04 Uhr findet die nächste in Minden 

statt. Wer möchte kann gerne mal dabei sein. 

Kartenverkauf bei Ebay, 1x erwischt: Ermahnung und 250 Euro, Kartenabtretung  

Buspreise werden schrittweise erhöht.  

Auf den Busfahrten sollte jeder von unseren Mitgliedern in der Verantwortung stehen. Klar der 

Vorstand haftet aber warum solltet ihr uns das Leben schwer machen. Unser Fanclub organisiert 

diese Schalkefahrten für Euch.  Es ist nicht immer einfach, auch führen Die rauchfreien Busfahrten 

immer wieder zu Diskussionen, das kann es doch nicht sein. Ein Miteinander und nicht 

Gegeneinander ist gefragt. Das Mitbringen von Alkohol wurde auf vielen der letzten Fahrten so 

manch einen zu Verhängnis, wir haben uns dafür entschieden dieses zu Untersagen. Es ist für alle 

besser so und zu trinken gibt es im Bus immer reichlich. Jeder sollte nicht nur an sich denken sondern 

den Fanclub und seine Veranstaltungen bzw. Busfahrten als Ganzes Sehen. Bin immer gerne dabei 

und freue mich auch immer wieder auf die Zusammenarbeit mit unseren Mitgliedern und Fans.  

Nach wie vor wollen wir unseren Infoservice verbessern. Darum auch immer wieder die Bitte an Euch, 

haltet eure E-Mail Adresse auf den neusten Stand. 

Die Chronik ist gestartet worden. Die ersten 9 Jahre sind geschrieben. Wenn Sie zum 25 Jährigen 

Jubiläum erscheinen soll ist Eure Mitarbeit gefragt. Vielleicht können wir ja hier einen Festausschuss 

bilden. 

Ein erfolgreiches Jahr wünsche ich Euch und unserem FC Schalke 04, mein Wunsch für die Rückrunde: 

Platz 3 in der Liga, CL Halbfinale und das Pokalendspiel in Berlin. 

TOP 5 - Kassenbericht vom 1. Kassenwart Andreas Noch.  

siehe Anlage 

 

 

 



Bankverbindung: Stadtsparkasse Rahden BLZ 49051065 Kto 4530283 

TOP 6 - Aussprache über die Berichte 

Die Aussprache über die Berichte findet unter dem TOP 12 Verschiedenes statt. 

TOP 7 + TOP 8 - Bericht von den Kassenprüfern Marcel Grabenkamp und Jens Heitland. 

Am 8. Januar wurde im bei Andreas Mayer die Kasse von Marcel Grabenkamp und Jens Heitland geprüft und 

es gab dazu keine Beanstandungen. 

Anschließend beantragte Marcel Grabenkamp die Entlastung des Vorstandes  

( einstimmig von der Versammlung vorgenommen ) 

TOP 9 - Wahlen zum Vorstand 

Zur Wahl standen Alexandra Schmidt als 2. Vorsitzende ( einstimmig wiedergewählt ), der 2. Geschäftsführer 

Friedrich Rohlfing ( einstimmig wiedergewählt ), der 2. Kassenwart Harald Kleine ( einstimmig wiedergewählt ), 

und neu, der 2. Schriftführer Bodo Habbe ( einstimmig gewählt ).  

TOP 10 - Wahlen zum Kassenprüfer 

Marcel Grabenkamp ist turnusmäßig aus dem Amt als Kassenprüfer ausgeschieden. 

1. Kassenprüfer: Marco Kleine 

2. Kassenprüfer: Jens Heitland  

3. Kassenprüfer: Gisela Kortenbruck ( neu gewählt ) 

TOP 11 - Anträge 

Es liegt ein Antrag vom Vorstand vor: 

Für das nächste Jahr soll als Pilotprojekt ein ( nicht gewählter ) Jugendvorstand eingerichtet werden. 

Die Jugendlichen sollen durch verschiedene Aufgabenstellungen an die Vorstandsarbeit herangeführt werden. 

Vom Vorstand vorgeschlagen wurden: Sven Schwarz, Marco Kleine, Timon Winter, Maurice Heidsiek, Kim-

Marvin Rolfes, Hendrik Strohmeier 

Dazu meldeten sich noch: Dennis Mehrhoff, Alina Noch, Marcel Grabenkamp 

Diese Jugendlichen werden zu den Vorstandsversammlungen eingeladen und können dann ihre Ideen 

einbringen und ggfls. auch umsetzen. 

Auf der nächsten JHV 2012 wird dann über das Projekt vom Vorstand berichtet und evtl. dann auch ein 

erweiteter Vorstand eingerichtet. 

TOP 12 Verschiedenes 

1. Jürgen Schlottmann spricht die Probleme mit der Vereinskneipe an. Er bittet um mehr Offenheit seitens des 

Vorstandes um auf Probleme besser reagieren zu können. Er wird zur nächsten Vorstandssitzung eingeladen 

um offene Fragen zu klären. 

2. Das Ticketsystem sollte insofern erweitert werden, das Mitglieder die Anzahl der Kartenbuchungen 

bearbeiten können, da zurzeit bei einer bestehenden Buchung nur eine komplette Löschung möglich ist. 

3. Für das CL – Spiel am Mittwoch, 9. März 2011 gegen Valencia wird ein Bus eingesetzt. 

4. Es wird angeregt die Bustour zu ändern.  

NEU: 1. Diepenau ( bei Schniering ), 2. Tonnenheide ( Gasthaus Zum grünen Kranze ) 3. Hille ( Hiller Krug ), 

4. Lübbecke ( eine geeignete Haltestelle wird noch gesucht ) 

Die Fahrtroute geht dann weiter über die B 239, A 30, A1 usw. Die Rücktour dann in umgekehrter Reihenfolge. 

Die Haltestelle Nolte / Vehlage wird gestrichen. 

5. Zur neuen Saison 2011 / 2012 soll wieder ein Tippspiel nur für Vereinsmitglieder angeboten werden. 

Orga: Martin Wiehe 

6. Auf der JHV werden die Musterstücke der Fanclub – Kollektion zu vergünstigten Preisen angeboten. Da der 

Kostenaufwand für die Kollektion sehr hoch ist, werden wir in Zukunft nur noch einzelne Stücke anbieten. 

z. B. Vereins Polo Shirt oder T Shirt 

Bei dem Modehaus Pfister in Hille können alle „S 04 Anziehsachen“ aus dem dann gültigen S 04 Katalog mit 

dem üblichen Rabatt bestellt, bezahlt und abgeholt werden. 

 

Um 13:00 Uhr beendet Holger Finke die Jahreshauptversammlung. 

 

 

Unterschrift 1. Vorsitzender  Unterschrift 1. Geschäftsführer  Unterschrift 1. Schriftführer 

Holger Finke    Andreas Mayer    Martin Wiehe 

 


